

Mirón, D. (2004) “*Oikos y oikonomia*: El análisis de las unidades domésticas de producción y reproducción en el estudio de la Economía antigua”, *Gerión* 22/1, 61-79.

Este artículo supuso una innovadora reflexión teórica sobre la introducción de la perspectiva de género en los estudios sobre la economía antigua, haciendo un balance historiográfico sobre la cuestión y ofreciendo nuevas vías de investigación. Reflexionaba asimismo sobre las conceptualizaciones en torno a “lo público” y “lo privado” en el mundo antiguo, y sobre el problema de asignar determinados conceptos y categorías propios del mundo contemporáneo a la Antigüedad clásica. El tema de la *oikonomia* apenas había sido abordado por la historiografía sobre el mundo antiguo y muy rara vez desde la perspectiva de género. La situación está cambiando en los últimos años, y, en este sentido, este artículo está teniendo un importante impacto entre la comunidad científica, especialmente en estudios económicos feministas en español.

This paper was a pioneering theoretical reflection on the introduction of gender perspective into the study of ancient economy. It offered a historiographical overview on the subject, and proposed new lines of research. It also reflected on the conceptualizations around “public” and “private” realms, and the problems with using modern concepts and categories when studying classical antiquity. As a subject, *oikonomia* had been scarcely studied by historians of the ancient world, and more rarely from gender perspective, although the situation is changing in recent years. In this sense, this paper is having an impact on scientific research, particularly on economy feminist studies in Spanish.